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安徽辉隆农资集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022-08 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 √投资者接待日活动 

参与单位名称及

人员姓名 

参与辉隆股份-心系投资者，携手共同行——2022 年安徽上市公

司投资者集体接待日活动的投资者 

时间 2022 年 9月 7日 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

副总经理兼董事会秘书：董庆 

证券事务代表：徐敏 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

（一）请问公司薄荷醇的产销如何？是否有和知名客户或国

企达成产销协议？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司的薄荷醇项目已实现

高纯度量产，产品各项关键指标达标，现已获得下游食品级和日

化级客户认证，薄荷醇产量稳步提升，已实现产品批量销售。 

（二）请问公司间甲酚等产品出口，海外主要的竞争对手是

哪些企业？他们的产能情况如何？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。目前公司间甲酚销售以国

内为主，并积极拓展出口业务，间甲酚出口量逐年提升。国外主

要是德国朗盛、美国沙索等企业量产间甲酚。 

（三）目前海华的原料是否大幅度涨价，半年报显示仍有同

比提高的情况。海华的经营成本是否有压力？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。下半年以来，海华科技主

要产品的原材料市场价格有所回落。 



 

（四）欧洲断气，德国影响尤为严重，作为最重要的薄荷醇

进口国，8月9月10月是薄荷醇进口放量的黄金窗口，对于贵司刚

落地的薄荷醇是黄金推广期，请问目前已经获得哪些客户定点，

提振消费者信心也给贵司推广带来好处！ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司薄荷醇的产销量稳步

提升，薄荷醇产品的品质获得客户的充分认可。 

（五）薄荷醇现在销量如何？ 

答：您好，感谢您的关注。公司薄荷醇产品产销量稳步提升。 

（六）贵司半年报显示出口业务大增50%以上，带来业绩显著

改善，请问具体出口哪些产品，出口到哪国，欧洲化肥价格高达

3000一吨了，是国内的2倍，有无考虑继续扩大出口农资部分？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司主要出口化肥、农药

及精细化工产品，出口业务遍及60多个国家和地区。未来，公司

会进一步拓展产品出口业务。 

（七）董秘之前回复万吨间甲酚已经改造完成，半年报实际

工程付款进度20%多，请问到8月底完成进度到底达到多少，新增

薄荷醇项目需要1.5倍的间甲酚原料，现在间甲酚价格在历史高

位，海华业绩应该能大幅提升，请及时披露实际完成进度，现在

总共的产能可以达到多少，信息公开透明才能获得长线投资者和

机构的青睐！ 

答：您好，感谢您的关注。新增的10000吨/年间甲酚已于2022

年8月正式投产，进一步巩固海华科技甲酚产业链的领先地位。 

（八）近期磷肥国内市场需求低迷，很多企业库存极高，想

必贵公司也大概如此，请问如何应对？是否能申请到出口配额来

缓解库存压力？ 

答：您好，感谢您的关注。公司具备125万吨/年复合肥产能，

磷酸一铵20万吨/年。自主品牌磷酸一铵主要用于复合肥的生产，

随着秋种季节的来临，公司复合肥产品的销售可以实现产销平衡。 



 

（九）公司股票涨幅总是滞后于行业，是不是公司有未公开

的不利消息？ 

答：您好，感谢您的关注。公司不存在重大应披露而未披露

事项。 

（十）公司业绩连创新高，精细化工海华发展越来越好，农

资部分盈利也越来越强，市值却纹丝不动，与贵司前董事长李永

东说的双百计划，500亿目标渐行渐远，市场上没有任何机构与资

金敢来投资，请问贵司是如何管理市值的？ 

答：您好，感谢您的关注。 

（十一）短期债发行了吗？ 

答：您好，感谢您的关注。公司短期债暂未发行。 

（十二）农药新项目投产了吗？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。子公司瑞美福农化集团计

划建设年产2,000吨氯虫苯甲酰胺原药及中间体项目，目前项目建

设稳步推进。 

（十三）贵公司股价在二级市场的走势长期低迷，贵公司领

导及供销社领导也多次强调要加强市值管理，请问贵公司如何加

强市值管理？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司将围绕既定的工作方

针，着力提升各板块运行质量，全力推动实体经济与资本运营融

合发展，强化科技支撑、精准服务，力争实现经营业绩稳定增长,

踏踏实实全力经营好企业，回馈所有股东对公司的厚爱。 

（十四）今年是国企改革收官年，是否有新的并购项目 

答：您好，感谢您对公司的关注。若有相关并购事项，公司

会依规披露。 

（十五）为什么这个中期没有分红？有市值管理机制？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司会依据企业战略规划

以及经营发展情况确定公司利润分配方案。 



 

（十六）请问贵公司何时完成中盟磷业的复产？是否觉得推

动过于缓慢，会错过行业景气周期？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司持有中盟磷业11.2859%

的股权，中盟磷业具有优质的磷矿资源，根据《贵州省瓮安县白

岩磷矿补充详查地址报告》显示，中盟磷业白岩磷矿储量可达9500

万吨，资源优势突出。中盟磷业完成破产重整后，已于2022年6

月14日召开了股东会。公司作为主要股东之一，已向中盟磷业委

派董事及高级管理人员。公司将全力推动中盟磷业尽快复工复产。 

（十七）贵公司旗下的辉铝新材有没有进军汽车行业的打

算？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。辉铝新材目前业务覆盖光

伏组件、节能门窗、装配式建筑铝模板等系列产品。近期获得

IATF16949质量管理体系证书，取得了进入汽车行业供应链的通行

证，是对公司生产管理的认可，有利于提高市场竞争力。 

（十八）辉铝现在销量如何？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。目前辉铝新材生产销售正

常。 

（十九）看到贵公司旗下的辉铝新材已经通过了TS16949汽车

零部件质量认证，请问辉铝新材在进行铝制汽车零部件开发方面

有哪些规划？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。辉铝新材目前业务覆盖光

伏组件、节能门窗、装配式建筑铝模板等系列产品。近期获得

IATF16949质量管理体系证书，取得了进入汽车行业供应链的通行

证，是对公司生产管理的认可，有利于提高市场竞争力。 

（二十）近期化肥价格大幅下跌，请问贵公司是否会对下半

年的业绩产生影响？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司化肥业务经营稳健，

发展态势良好。 



 

（二十一）近期化肥大福降价，对于公司化肥销售是否有利，

有没有因为囤货产生亏损? 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司化肥业务经营稳健，

发展态势良好。 

（二十二）贵公司旗下的辉铝新材有没有进军汽车行业的打

算？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。辉铝新材目前业务覆盖光

伏组件、节能门窗、装配式建筑铝模板等系列产品。近期获得

IATF16949质量管理体系证书，取得了进入汽车行业供应链的通行

证，是对公司生产管理的认可，有利于提高市场竞争力。 

（二十三）公司当前毛利率较低，是什么原因？是否有具体

提升措施？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司综合毛利率近年来稳

中有升，主要原因是公司持续推动工贸一体化转型，自主品牌产

品销售规模占比逐年提升，盈利能力逐步增强。随着后续新建产

能的释放，公司核心竞争力将会进一步提升。 

（二十四）公司高管近期一直增持想提振市场信心，但感觉

市场不够认可，股价长期震荡徘徊，后续是否有其他措施或增大

回购，增加增持力度等？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。若有相关事项，公司会依

规披露。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022-9-7  


